

En el fondo de la misma nave y bajo sum-
toso desdén habiase dispuesto el trono que ha-
bia de ocupar el Santo Padre. A la derecha
del trono y un poco más baja estaba la tribu-
na diplomática destinada a los emba-
jadores ordinarios y a los enviados extraor-
dinarios que habían de presenciar la cere-
monia.

Todos ellos ocuparon su puesto, de gran
uniforme.
Mucho antes de dar comienzo la solemnidad,
oíase el susurro y sordo rumor de conversaciones
sostenidas en voz baja y en toda
clase de idiomas que se desprendía de las na-
ves, invadidas por innumerable multitud que
materialmente se estrujaba.

Para contener las masas de fieles y facilitar
la circulación de la comitiva papal, se ha-
bían construido empalizadas, dividiendo pa-
ralelamente la gran nave central, y dejando
en el centro una amplia avenida.

A las once en punto y con gran satisfacción
del público, apareció por fin el cruz anun-
ciando la llegada de la comitiva, larga y es-
plendida procesión animada por múltiples y
vivos colores, en la que se han visto desfilar
más de 200 obispos, muchos de ellos franceses,
y más de 300 cardenales.

Al aparecer Su Santidad fué saludado con
una inmensa aclamación que resonó en
las bóvedas del templo como un formidable
trueno.

El Papa era conducido en la silla gestato-
ria.

La procesión dió la vuelta al altar de la
Confesión, y al llegar delante del trono, León
XIII descendió de la silla y ocupó su puesto
en aquél.

Inmediatamente comenzó la misa, celebra-
da por el cardenal Vanuttelli.

Terminada la misa, la procesión se puso
de nuevo en marcha desfilando delante del al-
tar de la Confesión, en donde el Pontífice en-
tonó el «Te Deum», que cantaron en seguida
la capilla y el pueblo alternativamente.

Terminado el «Te Deum» el Papa se levanta-
do en la silla y en actitud solemne dió la ben-
dicción apostólica a la multitud silenciosa y
prostrada.

León XIII, con gran serenidad, dió su ben-
dicción hacia la derecha y luego a la izquierda.

Cuando Su Santidad pasó por delante de la
tribuna diplomática, donde estaban los envia-
dos extranjeros, se levantó en su silla y ben-
dijo, acompañando el acto con una graciosa
sonrisa.

Entonces estalló una tempestad de aplausos
y los pañuelos principieron a agitarse, sin
que cesaran las aclamaciones y saludos hasta
el fin, continuando el cortejo su marcha des-
pués el Sumo Pontífice en la capilla del Santísimo
Sacramento.

Inmediatamente después de la ceremonia
León XIII entró en sus habitaciones particu-
lares, donde recibió la visita de su médico el
doctor Laponni, que lo encontró en excelente
estado de salud, aconsejándole, no obstante, el
reposo.

En vista de la enorme afluencia de gente,
el Gobierno italiano había adoptado toda clase
de medidas para asegurar la circulación.

La plaza de San Pedro había sido intercep-
tada por un cordón de tropas en su zona más
largo, las cuales sólo dejaban pasar a aque-
llas personas que iban provistas de un billete.

Las puertas de la basílica se abrieron baste-
tante tarde, de modo que muchos miles de
personas tuvieron que esperar una hora ó dos,
y cuando se facilitó la entrada al templo, la
multitud impaciente se precipitó con tal im-
petuosidad en la inmensa nave, que se pro-
dujeron choques y atropellos tan formidables
que muchas mujeres se desmayaron, habien-
do necesidad de trasladarlas a las ambulancias,
que para semejantes casos están siempre
preparadas en el interior de la basílica.

Gaceta

La de hoy contiene las siguientes disposi-
ciones:

Gracia y Justicia.—Reales órdenes de
personal.

Guerra.—Real orden relativa á devolución
de pesetas repostadas por los individuos que
se expresan para readmisión del servicio mili-
tar activo.

Instrucción pública.—Real orden nom-
brando comisario regio- para la Exposición
Nacional de retratos, á D. Juan Castiella García.

NOTICIAS VARIAS

Las indigestiones, dispepsias, dolor de es-
tomago, diarreas y disenterias, en niños y
adultos, se curan con el Elixir estomacal
de Saix de Carlos.

La casa Pedro Domecq tiene los vinos más
añeños de Jerez, los de universal renombre,
los de precios fabulosos y los de calidad co-
mún para todas las clases de la sociedad,
pero dentro de cada precio ofrece vinos de
una superioridad incontestable porque á
cada objetivo dedicó los desvelos de toda la vida.

La suscripción abierta en San Sebastián
para construir un Gran Hotel y un teatro y
adquirir la actual Plaza de Toros, ha ascen-
dido á 2.300.000 pesetas.

Como lo pedían más de dos millones y medio
sobran cuatrocientos mil pesetas.

Ha regresado de Barcelona nuestro querido
amigo el director de El Imparcial, D. José
Ortega Munita.

Ayer, á la una de la tarde, en la iglesia de
Santa Teresa y Santa Isabel, se efectuó el en-
lace de la bellísima señorita María de los
Dolores Mas y Carrion, con el joven y distingui-
do oficial de infantería D. José Delgado y He-
reros.

Los contrayentes fueron apadrinados por la
bella señora de Aynaz, y el comandante de
Estado Mayor D. José María Herreros.

Los invitados, á los que sólo asistie-
ron las familias de los novios, fueron es-
pléndidamente obsequiados.

Hicimos votos por la felicidad del simpáti-
co matrimonio.

La sesión celebrada ayer por el Ayunta-
miento de La Coruña fué por extremo borras-
cosa.

En ella se hizo ostensible de modo acentua-
do la hostilidad que existe entre el alcalde y
los concejales.

Por 22 votos se acordó la reposición del mé-
dico y practicante del Hospital municipal que
fueron suspendidos por los supuestos envenenamientos que yo dijimos.

El alcalde suspendió la sesión.

La situación es grave y peligrosa, á juzgar
por las noticias telegrafiadas desde aquella
capital.

El visitador del Hospicio, Sr. Cuena, de
acuerdo con el vicepresidente de la Comisión,
Sr. Peleix, ha separado de su cargo al em-
pleado en funciones de inspector, Francisco
Pérez Mozo, que tan cruelmente castigó al
asiliado Pedro García González.

La Comisión provincial, por otra parte, y
con objeto de evitar la repetición de hechos
tan censurables como el referido, ha resuelto
se comunique energías instrucciones al di-
rector de las fuerzas, para que cumpla y haga
cumplir á sus subordinados los preceptos re-
glementarios.

El alcalde de Villamanta telegrafía al go-
bernador de Madrid:

«En el kilómetro 43 ha descarrilado el va-
gón H—11, á consecuencia de haberse salido
de la caña de engrase del lado derecho del juego
delantero, sin poder continuar su marcha, por
estar cargado de madera, teniendo necesidad
de hacer transbordó los trenes números 1 y 2.»

Telegrafan de Castellón, diciendo que han
regresado de Villarreal las fuerzas. Ante-
anoche, al paso de los trenes especiales, hubo
una gritería fenomenal, oyéndose varios dis-
paros. Las fuerzas, que cumplían con el de-
ber, salieron á la estación. Algunos co-
ches de los trenes llegaron con balas incrus-
tadas.

La familia de Víctor Hugo ha regalado á la
Academia Francesa el busto del poeta, hecho
por David d'Angers.

El príncipe D. Hugu será colgando en el
salón de sesiones, haciendo penitencia con el
de Pasteur.

Una partida monstruo de juego

Centro millones de francos perdidos en
cuatro horas

Algo dijeron hace días los telegramas acer-
ca de una partida monstruo de baccarat que
e había jugado en el Jockey Club de Viena y
que había producido tanto escándalo que se
hallaban procesados algunos de los persona-
jes que en ella tomaron parte.

Estos personajes eran nada menos que el
príncipe D. Hugu de Battenberg, el opulento
ruso conde Potokoi y el diputado húngaro Von
Szomere, el Canciller del imperio austro-hún-
garo, conde de Goluchowski, que estaba pre-
senciando la partida y no intervino para in-
terumpirla, ha sido también censurado enérgi-
camente por el emperador.

El conde Potokoi llevaba una temporada
perdiendo, y durante los últimos quince días
había tenido dos noches verdaderamente fa-
tales. Un cuando es inmensamente rico, su
fortuna está en tierras que no es fácil vender
en un momento dado. A fin de reunir el di-
nero para hacer frente á sus grandes pér-
didas en el juego, tuvo que endeudarse con trustees
y contraer deudas verdaderamente colosales.
Desesperado por ello, el día de la partida
monstruo se presentó en el Jockey Club con
el intento deliberado de recobrar lo perdido
jugando en grande.

Se puso á jugar al baccarat una banca co-
mo jamás se había visto en aquel Club de los
millonarios austro-húngaros. Sus principales
contrayentes fueron el príncipe de Braganza
y Von Szomere.

Principió la partida con puestas bastante
moderadas, pero la suerte favoreció de una
manera tan constante y tan decidida á los dos
puntos, que fueron aumentando las cantidades
que apostaban hasta tal extremo, de que hubo
vez en que cambió de manos todo un palacio,
con muebles y todo, por el azar de un punto
de más ó un punto de menos al ochar las car-
tas sobre la mesa.

La partida duró, como hemos dicho, cuatro
horas, y en ella el joven conde Potokoi per-
dió cuatro millones de francos, es decir, que
en cada hora cambiaron de manos un millón
de francos y á cada golpe de baccarat perdía el
ruso una suma igual á la que hubiera bastado
para hacer vivir á toda una familia durante
toda la vida.

La partida la colosal batalla entre tres jua-
dores se desarrollaba en torno de la mesa, co-
rria la noticia de ella por todo el Club, prime-
ro y después por los demás centros aristocrá-
ticos de Viena. Cuando, al final de la partida,
el conde Potokoi se levantó declarándose ven-
cido, el salón estaba completamente lleno de
socios, que llenos de emoción y horrorizados
por las pérdidas del joven ruso, presenciaban la
partida.

Durante ésta, uno de los socios más anti-
guos y más respetados del Jockey Club, en-
terado de lo que sucedía, acudió á toda prisa y
descargando de la pared el castillo prohibien-
do el juego en el Club, lo puso sobre la mesa,
delante de Potokoi. Esto, que parecía loco, se

puso á pie de un salto, cogió el cartel y lo
tiró á la chimenea. Dióse un golpe de botel-
las de Tokay Imperial de á quinientos fran-
cos botella y empezó á beber en gran can-
tidad.

Cuando el ruso llevaba ya perdido medio
millón de duros y la excitación de todo el
mundo era más intensa, el conde Hoyos trató
de llevarse á Potokoi; pero éste lo rechazó
bruscamente y el conde Hoyos se marchó
abandonándole á su mala suerte.

El escándalo ha sido tal, que por orden del
Emperador ha cerrado sus puertas el Jockey
Club, y, como hemos dicho, se ha abierto pro-
ceso contra los tres jugadores.

Jamás en la historia del juego, en país al-
guno, se ha conocido una partida en que se per-
diera una cantidad tan enorme. Ha habido
jugadores que han jugado una fortuna sobre el
tapete, pero en varias sesiones ó en largas
temporadas, jamás en una sesión. De igual
manera ha habido quien en el transcurso de
algunos meses ó de algunos años ha hecho en
el juego una fortuna; pero estos casos son muy
raros. Entre ellos puede citarse como notabi-
simo el del general inglés Scott, suegro del
actual duque de Portland, que pasa por haber
ganado en su vida más de un millón de duros;
lo notable es que el general no juega más que
al whist y no frecuenta las casas de juego; es
un hombre muy frío, que no se excita nunca,
ni toca ningún vino ni ningún licor mientras
juega.

En España, aparte de aquel García que se
hizo famoso haciendo saltar la banca en Ba-
den-Baden y perdiendo después todas sus ga-
nancias hasta el último céntimo, hemos tenido
algunos jugadores de los que dejan memoria
en los círculos madrileños.

Uno de ellos, tan infamado como lo ha
sido ahora el conde Potokoi, fué el duque de A.,
que al sentarse á la mesa de juego una noche
en el antiguo Casino, sacó del bolsillo uno
de los billetes por valor de treinta y cinco
mil duros, cuidadosamente atados con cintas
de seda: cuando ya de día se levantó de la
mesa, no tenía delante más que las cintas.

Los ingleses y los yanquis tienen fama de
ser los jugadores más arreglados que hay en
el mundo.

El actual rey de Inglaterra, en sus juveni-
les días, era uno de los mayores apasionados
por el juego, y su madre, la reina Victoria,
no podía contenerlo para evitar que todos los
años fuese á hacer una ó dos visitas á Baden-
Baden ó á Montecarlo.

En Baden hubo un año un escándalo regu-
lar, porque estando de suerte contribuyó con
otros dos ó tres jugadores á arruinar á un
príncipe soberano alemán. El duque de York,
tío abuelo del rey Eduardo, y el conde de
Aylmer, íntimo amigo de éste, se arruina-
ron por el juego; ni uno ni otro seaban dejar
el tapete verde mientras tuvieran una moneda
en el bolsillo. En cierta ocasión el conde
sostuvo durante treinta y seis horas seguidas,
sin levantarse, una partida de baccarat.

El Rey Leopoldo de Bélgica es también un
grande aficionado al juego; pero generalmente
se reprime, y sus pérdidas ó ganancias no
suelen pasar de diez mil duros en una sesión.

Otro de los personajes que figuran en pri-
mera línea entre las celebridades de la histo-
ria del juego fué Labri Bajá, que allá por los
años de 1882 á 85 ganó un millón de francos.

Este jugador se trampa en el baccarat. La
lista de los tramposos en este juego está llena
de nombres ilustres, entre los cuales figura
el marqués de Huntley, que tuvo que escapa-
rse á Albania para que no lo metieran en la
cárcel, Lord de Ros, primer barón de Inglat-
erra, que también se deshonró del mismo modo,
el yerno del duque de Roxsborough, etc.

En los Estados Unidos la gente joven y los
millonarios, dedicados como están todos á sus
negocios, tienen poco tiempo que dedicar al
juego; así es que la partida en que se perdió
allí más dinero fué una en que un jugador fa-
moso, llamado Ben Wood, ganó en una noche
136.000 dollars en una casa de juego.

Senado

SESIÓN DEL DÍA 4 DE MARZO DE 1902

Abre la sesión, á las cuatro de la tarde, el
Sr. señor Ribera.

En el banco azul, el ministro de Instrucción
pública.

Se aprueba el acta.

Ruegos y preguntas

El señor conde del Moral de Calatrava rue-
ga al ministro de Hacienda manifieste si au-
toriza ó no un sueldo particular por La Epoca
relativo á la nueva emisión de deuda amorti-
zable.

El ministro de Hacienda manifiesta que no
sólo no responde de lo dicho en ese sueldo,
sino que lo mismo hace de todo lo que puedan
decir todos los periódicos respecto á proyectos
suyos ó de otros señores.

Rectifica el señor conde bajo la dirección
del señor duque de Teulada.

El señor duque de Bonet dirige un ruego al
ministro de Instrucción sobre reformas nece-
sarias en la Universidad de Barcelona.

El ministro de Instrucción contesta reconoci-
endo la necesidad de tales reformas, pero
pone de manifiesto la imposibilidad de aten-
der á ellos por lo peligroso que es pedir para
ello un crédito extraordinario.

El señor ministro de Hacienda dirige algu-
nas palabras para encarecer la necesidad de
esta com de otras atenciones, y para manifi-
estar la imposibilidad que hay en la práctica
para dedicar fondos á estos servicios.

sido llamado de la otra Cámara, y con poca
fuerza de intención contestó á su vez el señor
ministro de Marina al Sr. Loygorri.

Rectifica el Sr. Loygorri y anuncia una in-
terpelación sobre este asunto.

El Sr. López Martín dice que las clínicas de
San Carlos son una vergüenza para la facul-
tad de medicina, y ruega al ministro de In-
strucción resuelva el expediente de su re-
forma.

Añade que no debe tampoco descuidar las
reformas de la Universidad de Barcelona;
recomienda á este propósito que los estudian-
tes de Santiago de Compostela á Haderberg, y
manifiesta que sería muy peligroso que los de
la Universidad de Barcelona emigraran á Mon-
pellier, cuya facultad universitaria tiene fama
en Europa.

Contesta el señor ministro de Instrucción
señalando los inconvenientes que hay que
evitar para llevar á cabo dichas reformas y
agrega que las tiene en estudio y cree po-
derlas resolver en breve.

El señor conde de la Encina se adhiere á lo
manifestado por el Sr. Busell.

El Sr. López Parra dirige un ruego sin in-
terés, y se entra en el

ORDEN DEL DÍA

Se pone á discusión el dictamen de la Co-
misión mixta sobre concesión de un ferroca-
rriel á la mina San Miguel al puerto de Bil-
bao.

El Sr. Calvetón hace uso de la palabra en
contra del dictamen.

Continúa la sesión.

Congreso

SESIÓN DEL 4 DE MARZO DE 1902

A las tres y media abre la sesión el señor
Moré.

En el banco azul, el ministro de Gracia y
Justicia.

El Sr. Torres Taboada se lamenta de que no
se encuentre en la Cámara el ministro de la
Gracia y Justicia para hacer las preguntas
respecto de la situación en que se encuentra
el Ayuntamiento de la Coruña.

El Sr. Lombardero pregunta al ministro de
Gracia y Justicia si cree ya llegado el mo-
mento de mover algo las escatas de su mi-
nisterio, cesando algo el ingreso de los funcio-
narios de Ultramar que han perjudicado mucho
á los funcionarios de la península.

El ministro contesta que él no ha hecho más
que cumplir la ley; pero procurará armoni-
zar los intereses de todos.

ORDEN DEL DÍA

Se aprueba sin discusión el dictamen de la
Comisión incluyendo en el plan general de ca-
rreteras la de Venta de la Vega en la de Oca-
ña á Alicante á Casas-Ibáñez.

Se pone á discusión el dictamen sobre el
acto de Gandia (Valencia), proclamándose
diputado al Sr. Gutiérrez Más.

Aproya su voto particular al dictamen el
Sr. Barceñal.

El Sr. Frutos Rodríguez le contesta, en
nombre de la Comisión, manifestando no po-
der aceptar el voto.

Se aprueba el mismo y suspéndese este de-
bate para proseguir el relativo al proyec-
to de

Circulación fiduciaria

El Sr. López Muñoz contesta en nombre de
la Comisión al Sr. Fernández Hontoria.

Rectifican los Sres. Hontoria y López Mu-
ñoz.

Suspéndese también esta discusión para
continuar el debate sobre los

Asuntos de Barcelona

El Sr. Dato rectifica comenzando por re-
correr la afirmación del Sr. Romero, cuando
le suponía que el exministro silvestista inten-
taba presentarse como un apóstol de los so-
cialistas.

Rechaza la igualdad de ideas entre él y el
Sr. Lerroux que supone el Sr. Romero.

Dice que la protección del partido conser-
vador al elemento obrero, obedeció única y
exclusivamente al deseo de aliviar su triste
situación.

Dice que su programa respecto á esta cues-
tión es el mismo que tuvo el Sr. Cánovas del
Castillo, del cual los párrafos de un discurso
pronunciado en 1881 en la Academia de
Ciencias Morales, en cuya lectura ruega al señor
Romero se fije, para que no me vuelva á ta-
char, dice el Sr. Dato.—De socialista. (Muy
bien).

Continúa la sesión.

CIRCULOS POLITICOS

ASUNTOS DEL DIA

Por la mañana

Hoy tocaba ir á Palacio á la firma á los
ministros de Hacienda y Gobernación.
Sólo estuvo el primero, que no llevó de-
creto alguno al despacho.

Después de ofrecer sus respetos á Su
Majestad, enseñó á la Reina el diseño de
la medalla conmemorativa de la coronación
de D. Alfonso XIII, quedando la
augusta señora muy complacida del tra-
bajo artístico.

El ministro de la Gobernación, Sr. Gon-
zález, se encontraba hoy más aliviado de
su enfermedad, habiendo podido aban-
donar el lecho desde las primeras horas
de la mañana.

Hoy ha estado despachando en su
casa los asuntos más urgentes de su
departamento, con el subsecretario, señor
Sánchez Pastor.

El Sr. Sagasta

Según sus amigos, sigue muy me-
jorado; pero tampoco hoy ha salido á la
calle, siendo probable que no salga hasta
el jueves para asistir al Consejo en Pa-
lacio.

Esta mañana estuvieron á visitarle los
ministros de Estado y Hacienda, y los
cuales le enteraron de paso de los asuntos
políticos de actualidad.

El subsecretario de Gobernación tam-
bién estuvo al mediodía á darle cuenta
de los telegramas recibidos durante la
mañana.

Una protesta

Una comisión de las compañías de luz
eléctrica ha visitado esta mañana al sub-
secretario de Gobernación para hacer

constar su protesta contra el nuevo arbi-
trio municipal sobre las cajas de distri-
bución que hay en las calles.

Entienden los mencionados represen-
tantes, que dicho arbitrio es ilegal por
cuanto ya pagan un impuesto crecido
por la canalización para los cables, y que
dichas cajas de distribución van inclu-
das en el tendido; pues sin ellas sería
imposible éste.

Es probable que se forme el oportuno
expediente de alzada.

El conde de Sol

Esta mañana ha fallecido en Madrid el
conocidísimo carlista y literato D. León
Carbonero y Sol, conde de Sol.

Los catalanistas

El periódico carlista El Correo Español
publica esta noche una interview con los
diputados catalanistas sobre la cuestión
social.

Poco nuevo dirán los referidos catala-
nistas después de lo que ha expuesto en
el Congreso el Sr. Robert, al tratar de los
últimos sucesos de Barcelona.

Consejo privado

La noticia que publican con gran mis-
terio algunos periódicos, referente á que
antes del nuevo reinado se crearía un
organismo político de gran importancia,
se ha aclarado esta tarde por algunos.

Se trata, según parece, de la creación
de un Consejo privado del Rey, á imita-
ción del que funciona en Inglaterra, el
cual sería presidido por el Sr. Sagasta,
y formarían parte del mismo las más
altas dignidades de todos los órdenes
de la nación.

Ni negamos ni afirmamos la noticia,
y sólo á título de rumor la consignamos.

Este rumor, con diferentes variantes,
se ha venido dando desde hace tiempo,
pues se había dicho que S. M., al con-
cluir la Regencia, quería conceder un
alto puesto en Palacio al Sr. Sagasta.

El tiempo nos dirá si será viable este
proyecto de Consejo, aunque suponemos
ha de encontrar gran oposición, no sólo
en el Parlamento, sino en la prensa, por
la forma radicalísima que habría en
nuestra constitución política.

La circulación fiduciaria

En la sala de Comisiones del Congreso
se han reunido esta tarde los firmantes
de los anteproyectos sobre la circulación
fiduciaria, á fin de llegar á una aven-
encia, y si fuera posible hacer un solo
anteproyecto.

La reunión continuaba á las seis y
media.

LA BOLSA

FONDOS PUBLICOS

ULTS. PRECIOS

Del 3 Dia 4

Table with 2 columns: FONDS PUBLICOS and ULTS. PRECIOS. Rows include Deuda perpetua Interior 4, 5, 6, 7, 8, 9, 10, 11, 12, 13, 14, 15, 16, 17, 18, 19, 20, 21, 22, 23, 24, 25, 26, 27, 28, 29, 30, 31, 32, 33, 34, 35, 36, 37, 38, 39, 40, 41, 42, 43, 44, 45, 46, 47, 48, 49, 50, 51, 52, 53, 54, 55, 56, 57, 58, 59, 60, 61, 62, 63, 64, 65, 66, 67, 68, 69, 70, 71, 72, 73, 74, 75, 76, 77, 78, 79, 80, 81, 82, 83, 84, 85, 86, 87, 88, 89, 90, 91, 92, 93, 94, 95, 96, 97, 98, 99, 100.

CAMBIOS

Paris, á la vista. . . . . 36,95 36,98
Londres, á la vista. . . . . 34,39 34,38

AVERLY MONTAUT Y GARCIA

ZARAGOZA

Piedras de molino, tejas metálicas, sodas
de Zurich para cortar barinas, aceites de en-
grase, alambros, espinas y toda clase de
correas, trillos, arados y prensas.

RIESCO

Muebles y tapicería

13, ALCALÁ 13,

TEATROS

Real

No se ha recibido el anuncio.

Capañol

A las 9.—En el seno de la muerte.—Varios
sobrinos y un tío.

Comedia

A las 8 y 1/2.—Echar la llave.—El amigo.—
Amor de amor.

Lara

A las 8 y 1/2.—(Beneficio de D. Julián Ro-
mea).—El Nido.—Modas.—Los pipiros.—El
señor Joaquín.

Zarzuela

A las 8 y 1/2.—El barquillero.—Retolón-
drón.—Agua, azucarillos y aguardiente.—El
bateo.

Apolo

A las 8 y 1/2.—El alcalde interine.—¡Que
vadist!—El sombrero de plumas.—El tirador
de palomas.